
 

Ausschussmitglied Philipp erkundigt sich nach dem Sachstand der am 29.09.2015 beschlossenen 

Vorbereitung für die Errichtung einer Fernwirkanlage. 

 

Herr Witt informiert darüber, dass bei Überprüfung der Datenlage festgestellt wurde, dass die 

Planunterlagen noch ergänzt werden müssten. Dies werde nun  abgearbeitet und im Laufe des 

Jahres vorgestellt. 

 


